
VERHALTENS 
CODEX

Wir leben Qualität. Wir handeln verantwortungsvoll. 
Wir gestalten Zukunft.
Bei ReformKontor sind wir überzeugt, dass Großartiges entsteht, 
wenn Menschen mit gemeinsamen Werten zusammenarbeiten. Unsere Gemeinschaft aus 
Mitarbeitenden, Partnern und Kunden lebt Verantwortung mit Herz, mit Haltung und mit dem 
Blick auf eine gemeinsame und erfolgreiche Zukunft. 

Für uns zählt jeder Mensch. Wir setzen uns aktiv für Vielfalt ein und schaffen Räume, in denen 
Respekt, Gleichbehandlung und Toleranz selbstverständlich sind. Diskriminierung lehnen wir 
klar ab, denn sie hat keinen Platz in unserem Denken und Handeln.

Unsere Produkte entstehen aus Überzeugung und Sorgfalt. Qualität ist für uns kein Ziel, son-
dern Teil unserer Identität. Sie zeigt sich in jedem Detail und darin, dass wir Standards nicht 
nur erfüllen, sondern übertreffen wollen.

Wir übernehmen Verantwortung für unsere Umwelt, für unsere Beziehungen und für kom-
mende Generationen. Nachhaltigkeit bedeutet für uns, heute die richtigen Entscheidungen 
für morgen zu treffen.

Gemeinsam gestalten wir eine Zukunft, die Mensch, Natur und wirtschaftlichen Erfolg in Ein-
klang bringt. Eine Zukunft, in der Vertrauen, Fairness und Zusammenarbeit der Kern jedes 
Fortschritts sind. 

Diese Grundwerte stehen für unser Verhalten und finden sich in unserem Leitbild wieder.

Wir leben Qualität!
Qualität ist unser Anspruch und unser Versprechen. Mit Erfahrung, Sorgfalt und einem klaren 
Blick fürs Wesentliche entstehen bei uns Produkte, die höchsten Ansprüchen gerecht werden. 
Verlässlich, ehrlich und wertvoll.



Gemeinsam leben und fördern wir den verantwortungsvollen Umgang mit 
Mensch und Natur!
Wir handeln nachhaltig, respektvoll und zukunftsorientiert. Den achtsamen Umgang mit Res-
sourcen, Umwelt und Mitmenschen verstehen wir als festen Bestandteil unserer Verantwortung.

Gemeinsam stehen wir für die faire Zusammenarbeit und Kommunikation!
Wir begegnen einander mit Respekt, Offenheit und Vertrauen. Eine ehrliche, klare Kommuni-
kation und faire Beziehungen bilden das Fundament unserer täglichen Zusammenarbeit.

Gemeinsam entwickeln wir uns stetig weiter und bewahren dabei unser altes 
Wissen!
Wir verbinden Bewährtes mit neuen Ideen. Tradition und Weiterentwicklung stehen bei uns im 
Einklang und fördern persönliches Wachstum ebenso wie gemeinsames Lernen.

Gemeinsam treffen wir mutige und zielorientierte Entscheidungen für den 
Erfolg und die Weiterentwicklung des Unternehmens!
Wir handeln entschlossen und verantwortungsbewusst. Unser Handeln ist auf nachhaltigen 
Erfolg ausgerichtet und wird von Klarheit, Verantwortung und Weitblick geleitet.

Gemeinsam wollen wir unsere Unternehmenskultur zur höchsten Produktsi-
cherheit weiterentwickeln und in unsere Prozesse integrieren!
Produktsicherheit ist Teil unseres Selbstverständnisses. Sorgfalt, Verlässlichkeit und gesetzliche 
Konformität prägen unsere Prozesse und sichern die Qualität, auf die sich alle verlassen können.

ReformKontor GmbH & Co. KG

Zarrentin, den 10.07.2025



CODE OF 
CONDUCT

We live and breathe quality. We act responsibly. We 
design the future.
At ReformKontor we are convinced that great things happen when 
people with shared values work together. Our employees, partners and customers making up 
this community put their hearts into working responsibly, with composure and with a joint 
and successful future in mind.

For us, every single person counts. We actively support diversity and create spaces in which 
respect, equal treatment and tolerance are simply a matter of course. We reject discrimination 
as it has no place in the manner in which we think and act. 

Our products are manufactured out of conviction and with due care. Quality is not an objecti-
ve for us, but rather a part of our identity. It is demonstrated in every detail and in the fact that 
we do not seek just to meet standards but to exceed them.

We assume responsibility for our environment, for our business relationships and for future 
generations. For us, sustainability means taking the right decisions today for tomorrow. 
Together we design a future which brings people, nature and economic success into line. A 
future in which trust, fairness and collaboration is at the core of any progress. 

These fundamental values symbolise our conduct and are reflected in our mission statement.

We live and breathe quality!
Quality is our standard and our pledge. Our products, which meet the highest of standards, 
are born of experience and diligence and with a clear focus on the essentials. Our work is cha-
racterised by dependability, honesty and value. 



Together we live and promote responsible dealings with people and nature!
We act sustainably, with respect and in a future-orientated manner. We regard the mindful use of 
resources, and dealings with the environment and fellow human beings as an integral part of our 
responsibility. 

Together we stand for fair collaboration and communication!
We treat each other with respect, sincerity and trust. Honest, clear communication and fair 
relationships are the foundations of the manner in which we work together. 

Together we improve ourselves on a continual basis while still preserving our 
tried-and-tested knowledge. 
We combine established knowledge with new ideas. Tradition and further development are in 
harmony at our company and encourage personal growth as well as collective learning. 

Together we take bold and target-orientated decisions for the success and 
further development of the company!
We act resolutely and responsibly. Our actions are geared towards sustainable success and are 
guided by clarity, responsibility and farsightedness. 

Together we seek to further develop our corporate culture to the highest de-
gree of product safety and integrate it in our processes! 
Product safety is part of our self-understanding. Our processes are characterised by diligence, 
dependability and statutory compliance, and ensure quality everyone can rely on.

ReformKontor GmbH & Co. KG

Zarrentin, July 10, 2025


